

EL CABALLITO

Van por acciones preventivas contra retos virales en el Edomex

..... Nos platican que la gobernadora morenista del Estado de México, **Delfina Gómez**, envió al Congreso mexiquense una iniciativa de reforma a la Ley de los Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes para incorporar de manera clara y específica la obligación de realizar acciones, programas y campañas de concientización para advertir a los menores de educación básica y media superior sobre los retos virales surgidos en redes sociales. Nos recuerdan que en la entidad mexiquense se han presentado casos de ausencias voluntarias de menores por seguir los casos virales en redes sociales, de tal forma que habrá que ver qué tanto contribuye esta iniciativa para la prevención y atención de dicho fenómeno.



Delfina Gómez

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Diputados trazan ruta para Presupuesto 2025

..... Nos recuerdan que este año el Congreso de la Ciudad de México recibirá y aprobará el paquete presupuestal 2025 durante el mes de diciembre. Normalmente, nos dicen, la propuesta de Ley de Ingresos, Presupuesto de Egresos y Código Fiscal es enviada el 30 de noviembre de cada año por la Jefatura de Gobierno a las y los diputados locales; sin embargo, para este 2024 la mandataria capitalina, **Clara Brugada**, tiene hasta el 20 de diciembre, pues se trata del año en que inicia su gobierno. Nos precisan que, de acuerdo con el Reglamento Interno del Congreso capitalino, se deberá examinar, discutir y aprobar anualmente la iniciativa de Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos a más tardar el 15 de diciembre, pero “cuando dichos proyectos sean presentados durante el primer año de encargo, estos deberán aprobarse a más tardar el 27 de diciembre. Se viene mucho trabajo en Donceles. ¡Feliz Navidad!

La Quebrada, de Acapulco al Zócalo capitalino

..... Nos dicen que llamó mucho la atención el breve anuncio que hizo la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, sobre que traerá una réplica de la Quebrada del puerto de Acapulco, Guerrero, a la plancha del Zócalo, pues surgió la duda de cómo ocurrirá. Sin embargo, doña Clara dijo que está trabajando en ese proyecto que sorprenderá, pues adelantó que se traerán hasta a los clavados. Eso sí, aclaró que será cuando el clima lo permita y, sobre todo, esté con más calorito. Así que los grandes eventos en la Plaza de la Constitución regresarán a la capital del país.



Clara Brugada

ESPECIAL

